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С любовью 
к лыжам

В 39-й Всероссийской 
массовой лыжной гонке 
«Лыжня России» приняли 
участие 14 679 жителей 
Новосибирской области. 
В прошлом году было 
15 тысяч, в 2019-м — 
более 20 тысяч. 

В этот раз старты из-за 
мороза отложены в трех 
муници пальных образо-
ваниях: в Коченево — 
на пятницу, 19 февраля; 
в Северном — на 20-е; 
в Убинском — 
на 21 февраля.

14 февраля на лыжной 
базе имени Алика 
Тульского в Академ-
городке старт массовой 
лыжной гонке дал 
заместитель губер-
натора Сергей Нелюбов. 
Спортсмены дарили друг 
другу «валентинки». 
Завершилась «Лыжня 
России — 2021» забегом 
на 2023 метра, 
посвященным предсто-
ящему молодежному 
чемпионату мира 
по хоккею 
в Новосибирске
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акценты недели
коротко

�� Министр�сельского�
хозяйства�региона��
Евгений�Лещенко�назначен�
заместителем�председателя�
правительства�Новосибирской�
области

Об этом на аппаратном совещании 
в понедельник, 15 февраля, сообщил 
губернатор Новосибирской области 
Андрей Травников.

— За последние годы компетенция 
и авторитет нашего министерства 
сельского хозяйства и его руководителя 
серьезно выросли. Мною принято 
решение, что с сегодняшнего дня статус 
Евгения Михайловича Лещенко в струк
туре правительства повышается. 
Он становится одновременно заместите
лем председателя правительства 
Новосибирской области, — сказал 
Андрей Травников.

В новой должности глава минсельхоза 
будет координировать деятельность 
регионального министерства сельского 
хозяйства, министерства природных 
ресурсов и экологии, управления 
ветеринарии и инспекции гостех
надзора.

�� Более�тысячи�бесхозяйных�
объектов�и�57�гектаров�леса�
перешли�в�собственность�
мегаполиса

Специалисты департамента земельных 
и имущественных отношений мэрии 
в 2020 году провели 1 359 проверок 
и обследований, касающихся использо
вания земельных участков.

— По 20 фактам вынесены судебные 
решения, — рассказал на совещании по 
подведению итогов 2020 года начальник 
департамента земельных и имуществен
ных отношений мэрии города Новоси
бирска Георгий Жигульский. — Совмест
но с правоохранительными органами по 
фактам противоправного приобретения 
в собственность проведена проверка 
100 земельных участков. По возбужден
ным уголовным делам принято пять 
исковых заявлений о возмещении 
ущерба в пользу города.

В целях эффективного использования 
земель на территории Новосибирска 
в 2020 году расторгнуто 96 договоров 
аренды земельных участков общей 
площадью 169 гектаров под коммерче
ское строительство.

За три года проведен аудит городских 
земель площадью около 24 тысяч 
гектаров. Выявлено более 1 600 наруше
ний. Большая часть касается нецелевого 
использования земли, треть всех 
нарушений составляет использование 
участков без правоустанавливающих 
документов (самозахваты, преимуще
ственно в частном секторе). В 2021 году 
инвентаризация земель запланирована 
в Кировском и Советском районах.

коММЕНтАрИЙ
роман�ШИЛоХВоСтоВ,�руководи-
тель�департамента�имущества�
и�земельных�отношений�Новосибир-
ской�области:
— Результатом совместной работы 
стала передача в рамках федерально-
го законодательства двух земельных 
участков на ул. Кубовой, завершается 
передача из федеральной собственно-
сти в городские леса участков на улице 
Радиостанция № 2. Также 56,7 гектара 
территории Станционного сельсовета 
передано муниципальному учреждению 
«Горзеленхоз». В рамках государствен-
но-частного партнерства определены 
площадки в городе для строительства 
поликлиник. По федеральному проекту 
для будущего реабилитационного 
детского центра город предоставил 
12 гектаров. Объединив этот участок 
с территорией в 23 гектара на выезде 
из Нового поселка, мы в этом году 
сможем начать строительство уникаль-
ного медицинского центра.

«Отставание 
скорректировано»
Губернатор�оценил�строительство�нового�ЛДС�в�Новосибирске

Г
лава региона высказал 
удовлетворенность ходом 
строительства Ледового 
дворца спорта на Горской. 

«Сделано все, чтобы 
скорректировать отставания 
по видам работ, которые 
накоплены в прошлом году», — 
подчеркнул Андрей Травников. 
Вчера губернатор лично выехал 
на стройплощадку будущей 
ледовой арены.

Выездное совещание было назна
чено на вторник. На минувшей неде
ле отставание от графика обсужда
лось на профильном комитете Зако
нодательного собрания. Парламен
тарии высказали свои тревоги (под
робнее на стр. 5). На выездном сове
щании подрядчики и представители 
отраслевых ведомств рассказали 
губернатору о ходе работ. После 
осмотра объекта глава региона сооб
щил журналистам, на каком этапе 
находится строительство ЛДС.

— Это очередной инспекционный 
выезд на этот важный для нас объ
ект, — сказал Андрей Травников. — 
На большой стройке всегда есть кор
ректировки. Кстати, большая работа 
проделана как раз генподрядчиком в 
ходе разработки так называемого 
этапа  рабочей документации. Вне
сены некоторые изменения в проект, 
которые в том числе позволяют 
сократить сроки выполнения разных 
видов работ.

Губернатор отметил подвижки в 
графике. Прошлый год, самый 
острый период пандемии COVID19, 
не мог не отразиться на деятельно
сти строительных компаний.

— Многие строительные компа
нии ранее были ориентированы на 
привлечение иностранной рабочей 
силы, в прошлом году такой воз
можности не было, — пояснил глава 
региона. — Сложился определен
ный дефицит кадров разных строи
тельных специальностей, что повли
яло на ход работ. Но мы видим, что 
в декабре — январе коллеги пере

группировались. Приблизили те 
виды работ, которые можно запа
раллелить.

Андрей Травников пояснил, что 
сегодня возведение здания нового 
Ледового дворца спорта близится к 
завершению. Монтаж металлокон
струкций идет с опережением гра
фика.

— Ведутся работы по навеске эле
ментов фасада, обустройству инже
нерных сетей, что очень важно, 
потому что надо выдержать жесткий 
срок завершения строительства — 
лето следующего года. В сентябре 
закрыть тепловой контур здания и 
вместе с началом отопительного 
сезона в Новосибирске подать тепло 
и на этот объект, — отметил глава 
региона.

Губернатор поинтересовался коли
чеством привлеченных на строи
тельство объекта рабочих, специа
листов, техники.

— В целом я удовлетворен. Сдела
но все, чтобы скорректировать 
отставания по видам работ, которые 
накоплены в прошлом году, и 
вырваться вперед по тем видам 
работ, которые можно делать уже 
сейчас, — сказал Андрей Травников.

Глава региона подтвердил, что 
строительство станции метро «Спор
тивная» идет по графику.

Михаил ФОКИН,  
fokin@sovsibir.ru
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